

Cali, julio 7 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[GOOGLE NEWS](#)

■ Gobierno Distrital responde sobre pendientes

“Plan Jarillón aún no define reubicación de 234 familias”: Concejo



CALI

Miércoles 6 de Julio, 2022

Desde el Concejo de Cali denuncian que el plan jarillón del río Cauca, obra que busca mitigar inundaciones en la zona urbana de Cali, a la fecha tiene pendientes en su construcción con retraso de un año y con afectación para las familias que fueron objeto de reubicación.

Según planteó el concejal Richard Rivera Campo “de 26 kilómetros que tiene el plan jarillón, 23 de ellos han sido reforzados, llegando a un 88% de ejecución, pero se tienen 2.180 techos en pie, se han logrado 1.189 concertaciones entre 2020 y 2022 y 156 demoliciones en lo que corre de este periodo del Alcalde Ospina”.

En el debate de este miércoles estuvo presente el gerente del Plan Jarillón, Elí Schneider, quien respondió al cuestionamiento, asegurando que objetivo del proyecto es mitigar el riesgo de una inundación que afectaría unos 900.000 caleños y colapsaría la planta de potabilización de agua de Emcali, dejando sin servicio al 80% de Cali.

“El Plan Jarillón es un programa de mitigación del riesgo y no de vivienda gratuita, así como tampoco de infraestructura, aunque tenga ambos componentes. Este es un proyecto eminentemente social, aunque sus mayores

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos obligatorios

Nombre completo*

Correo*

Aceptar términos*

Acepto

Suscribirse

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[No habrá rotación del pico y placa en Cali, vea cómo quedó la medida](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenarios](#)



[Los mejores memes de Julio Iglesias y el furor en redes por el mes de julio](#)



[Amplían dos meses plazo para pago de Impuesto Automotor](#)

presupuestos los ocupen acciones de infraestructura o vivienda”, manifestó Schneider.

Y añadió que “es un programa que beneficiará no solo a las 8777 familias que allí viven y fueron censadas en 2013, por cierto, en un ejercicio bastante cuestionado, sino a los cientos de miles de vecinos y los millones de caleños que podrán vivir con más tranquilidad”.

Schneider dijo que la administración actual asumió los errores del pasado y la negligencia de los dirigentes políticos que en las décadas del 80 y 90 permitieron asentamientos en esos terrenos.

De las obras de mitigación quedan pendientes los 400 metros en que se encuentra asentado el Consejo Comunitario de Playa Renaciente. Allí se adelanta un proceso de consulta previa y se está evaluando delimitar un área donde se autorice viviendas palafíticas.

El debate continuará el jueves 7 de julio, con la Secretaría de Vivienda que corresponde a Martha Fernández.

Foto Concejo de Cali

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ El aplicativo Ambulapp será lanzado el 13 de julio

Propietarios, paramédicos y conductores de ambulancias reciben capacitación



CALI

Miércoles 6 de Julio, 2022

Recibe las noticias en tu correo electrónico

